

Kolombia Negara Paling Mematikan Bagi Aktivis Lingkungan

KOLOMBIA (IM) - Menurut laporan organisasi non-pemerintah Global Witness, setidaknya 177 aktivis lingkungan terbunuh di seluruh dunia pada tahun lalu. Enam puluh pembunuhan terjadi di Kolombia. Ini membuat Kolombia menjadi negara paling mematikan bagi pembela lingkungan.

Global Witness mengatakan sangat sedikit pelaku pembunuhan yang diadili. Kelompok penekan berpendapat bahwa impunitas yang dinikmati para pembunuh memicu kekerasan lebih lanjut.

Jumlah serangan mematikan terhadap pembela lingkungan di Kolombia melonjak hampir dua kali lipat pada 2022.

Kelompok tersebut mengatakan dalam laporannya bahwa jumlah korban tewas di negara tersebut sejak mereka mulai mencatat data serangan terhadap aktivis lingkungan hidup pada 2012 berjumlah sedikitnya 382 orang.

Meskipun negara ini merupakan negara dengan jumlah pembunuhan aktivis lingkungan hidup tertinggi di dunia, negara-negara lain di Amerika Latin juga terbukti mematikan. Dikutip BBC, Brasil mencatat 34 pembunuhan terhadap pembela lingkungan. Meksiko 31 dan Honduras 11.

Di wilayah Amazon terjadi 39 pembunuhan, dengan sebagian besar korban

berasal dari masyarakat adat. Menurut laporan tersebut, orang-orang ini menghadapi berbagai ancaman dari aktivitas termasuk penambangan emas dan penebangan kayu. Beberapa perusahaan yang berbasis di Inggris, Uni Eropa (UE), dan Amerika disebut-sebut terkait dengan pelanggaran hak asasi manusia.

"Penelitian berulang kali menunjukkan bahwa masyarakat adat adalah penjaga hutan terbaik dan oleh karena itu memainkan peran mendasar dalam mitigasi krisis iklim," kata penasihat senior Global Witness, Laura Furones.

"Namun mereka dikesping di negara-negara seperti Brazil, Peru dan Venezuela karena melakukan hal tersebut. Kami mendengar serangan baru setiap hari," lanjutnya.

Selain di Amerika Latin, 11 aktivis lingkungan hidup dibunuh di Filipina.

Global Witness mengatakan skala penuh pembunuhan tersebut tidak diketahui, dengan kurangnya pemantauan independen dan pembatasan kebebasan pers di banyak negara yang menyebabkan kasus-kasus tersebut tidak dilaporkan.

Mereka telah meminta pemerintah di seluruh dunia untuk segera mengatasi masalah ini, dan menambahkan bahwa para pembela HAM juga semakin banyak yang harus menjalani upaya hukum untuk membungkam mereka. ● **gul**



KUNJUNGAN MENTERI PUPR DI TIONGKOK

Menteri PUPR Basuki Hadimuljono (kedua kiri) menyampaikan sambutan saat pertemuan dengan mahasiswa asal Indonesia dan WNI di Wisma Duta, kompleks KBRI Beijing, Tiongkok, Selasa (12/9). Menteri PUPR Basuki Hadimuljono dan delegasi dari Indonesia datang ke Tiongkok untuk menghadiri World Water Congress ke-18 di Beijing yang berlangsung pada 11-15 September 2023.

PBB: Rute Migrasi AS-Meksiko Paling Mematikan di Dunia

IOM mendokumentasikan 686 kematian dan hilangnya migran di perbatasan pada 2022.

JENEWA (IM) - Perbatasan Amerika Serikat (AS)-Meksiko adalah rute migrasi darat paling mematikan di dunia. Ratusan orang kehilangan nyawa saat mencoba melakukan penyeberangan gurun yang berbahaya.

Organisasi Internasional untuk Migrasi (IOM) mendokumentasikan 686 kematian dan hilangnya migran di perbatasan pada tahun lalu. Namun angka sebenarnya mungkin lebih tinggi karena

tidak adanya data, termasuk dari kantor koroner wilayah perbatasan Texas dan badan pencarian dan penyelamatan Meksiko.

Juru bicara IOM Paul Dillon mengatakan, bahwa angka yang tercatat mewakili perkiraan terendah yang ada.

"Angka-angka yang mengkhawatirkan ini merupakan pengingat akan perlunya tindakan tegas untuk menciptakan jalur migrasi legal yang teratur," katanya kepada

wartawan di Jenewa pada Selasa (12/9).

Wilayah gurun pasir yang luas, ngarai, dan berbukitan yang dipenuhi kaktus merupakan medan yang harus dilalui para migran. Mereka menjadi korban serangan panas di musim panas dan hipotermia di musim dingin. Beberapa mayat tidak pernah ditemukan.

Badan migrasi Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) mengatakan, hampir separuh kematian yang tercatat tahun lalu terkait dengan penyeberangan Gurun Sonoran dan Chihuahuan. Jumlah kematian dan penghilangan yang didokumentasikan oleh IOM di sepanjang perbatasan

mewakili hampir setengah dari 1.457 kasus yang tercatat di seluruh wilayah AS pada tahun lalu.

"Salah satu tren paling memprihatinkan yang dilihat IOM di benua Amerika adalah peningkatan kematian pada jalur migrasi di Karibia," kata Dillon.

Dillon mengatakan, 350 kematian telah didokumentasikan pada 2022, dibandingkan dengan 245 pada 2021 dan kurang dari 170 kematian yang tercatat pada tahun-tahun sebelumnya. Sebagian besar korban di jalur migrasi Karibia adalah orang-orang dari Republik Dominika, Haiti, dan Kuba.

Darien Gap yang merupakan perbatasan hutan antara Panama dan Kolombia mencatat 141 kematian migran yang terdokumentasi tahun lalu.

"Sifat daerah ini yang terpencil dan berbahaya serta adanya kelompok kriminal di sepanjang rute membuat angka tersebut kemungkinan besar tidak mencerminkan jumlah sebenarnya korban jiwa," kata Dillon.

Panama mengumumkan langkah-langkah baru pada pekan lalu untuk mengekang peningkatan penyeberangan migran melalui Darien Gap. Penyeberangan di area itu mencapai titik tertinggi sepanjang masa pada tahun ini. ● **tom**

Dituduh sebagai Agen Spionase, Mahasiswa Malaysia Ditangkap di Norwegia

KUALA LUMPUR (IM) - Seorang pria yang diyakini warga negara Malaysia telah ditangkap di Oslo, Norwegia setelah dituduh terlibat dalam kegiatan spionase. Hal itu konfirmasinya Kementerian Luar Negeri Malaysia melalui kedutaan negara di Stockholm.

Dalam pernyataannya

pada Selasa (12/9), Kementerian Luar Negeri Malaysia mengatakan kedutaan sedang melakukan kontak erat dengan pihak berwenang setempat di Oslo untuk mendapatkan informasi lebih lanjut mengenai kasus tersebut. "Kementerian akan terus memantau perkembangan kasus ini dan akan mem-

berikan bantuan konsuler yang sesuai jika diperlukan," demikian keterangan Kementerian Luar Negeri Malaysia, dilansir CNA.

Agensi media internasional melaporkan bahwa seorang pelajar Malaysia berusia 25 tahun di Norwegia ditangkap oleh pihak berwenang setempat karena dicurigai

melakukan spionase, termasuk penyadapan ilegal melalui berbagai perangkat teknis.

Menurut laporan tersebut, badan intelijen kepolisian Norwegia - atau PST - mengklaim bahwa pria tersebut berusaha memata-matai kantor perdana menteri, kementerian pertahanan negara tersebut, dan kantor pemerintah

lainnya di Oslo. PST mengatakan kepada Perusahaan Penyiaran Norwegia bahwa pria tersebut, yang ditangkap pada 8 September, telah didakwa di pengadilan menyusul tindakannya dalam melakukan operasi spionase dan intelijen terhadap negara tersebut. ● **tom**

HAM di Afganistan Disebut Kolaps

JENEWA (IM) - Ketua HAM Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) Volker Turk saat dialog interaktif yang diselenggarakan Dewan HAM di Jenewa pada Selasa (12/9) memperingatkan bahwa hak asasi manusia di Afghanistan "dalam kondisi kolaps".

Kegagalan hak asasi tersebut "sangat berdampak" pada kehidupan jutaan perempuan, laki-laki, anak perempuan serta anak laki-laki, katanya.

Kendati pelanggaran HAM di negara tersebut bukan hal yang baru, Turk mengatakan bahwa dinamika yang diterapkan Taliban semenjak mengambil alih kekuasaan dua tahun lalu yang secara khusus menargetkan perempuan dan anak perempuan, serta meminggirkan mereka di sebagian besar aspek publik dan kehidupan sehari-hari.

Afganistan jatuh ke dalam krisis kemanusiaan dan finansial yang serius, dengan dua pertiga dari populasi mereka kini membutuhkan bantuan, katanya. Turk menekankan bahwa Afghanistan membuat presiden buruk dengan menjadi negara satu-satunya di dunia di mana perempuan dan anak perempuan dilarang mengenyam sekolah menengah dan bangun kuliah.

"Selama dua tahun terakhir telah terjadi erosi sistematis pada hukum dan institusi yang pernah memberikan perlindungan HAM. Hukum tersebut kini dibuat melalui dekret ketimbang proses konsultatif. Hukum perlindungan perempuan dari kekerasan dan pembentukan lingkungan yang mendukung untuk media telah ditanggalkan," kata dia.

"Komisi HAM Independen Afghanistan tidak ada lagi. Hukuman fisik dan eksekusi publik kembali terjadi dan masih terdapat laporan pembunuhan di luar proses hukum, penyiksaan dan penangkapan sewenang-wenang. Ini semua diperparah dengan kurangnya pertanggungjawaban dari pelaku pelanggaran HAM," ungkapnya.

Turk mendesak komunitas internasional untuk tidak meninggalkan rakyat Afghanistan, serta menggarisbawahi bahwa negara tersebut menghadapi krisis HAM di urutan teratas.

Dia mengajak negara-negara untuk proaktif membantu mengatasi tantangan yang dihadapi Afghanistan.

Turk juga meminta wewenang de facto untuk secara fundamental dapat mengembalikan Afghanistan ke tatanan internasional dengan menghormati kewajiban HAM internasional secara penuh. ● **tom**

Badan Pangan PBB Kekurangan Dana Terbesar dalam 60 Tahun

ROMA (IM) - Program Pangan Dunia (WFP) memperingatkan, bahwa pemotongan dana kemanusiaan oleh pemerintah memotong jatah makanan bagi orang-orang yang paling kelaparan di dunia.

Badan tersebut mengatakan, kekurangan dana sebesar lebih dari 60 persen tahun ini adalah yang tertinggi dalam 60 tahun sejarah WFP.

Pemotongan ini menandai pertama kalinya badan yang berbasis di Roma tersebut mengalami penurunan kontribusi sementara kebutuhan meningkat. WFP menyatakan, setiap pemotongan sepersen

bantuan berisiko menyebabkan 400 ribu orang mengalami kelaparan.

WFP pun terpaksa memotong jatah makanan di hampir separuh wilayah operasinya, termasuk di negara-negara yang terkena dampak paling parah seperti Afghanistan, Suriah, Somalia, dan Haiti.

Badan ini pun memperingatkan bahwa 24 juta orang akan mengalami kelaparan darurat pada tahun depan.

Direktur eksekutif WFP Cindy McCain mengatakan, dengan tingkat kelaparan yang mencapai rekor tertinggi, pemerintah harus meningkatkan bantuan, bukan menguranginya.

"Jika kita tidak menerima dukungan yang kita perlukan untuk mencegah bencana lebih lanjut, niscaya dunia akan menyaksikan lebih banyak konflik, kerusakan, dan kelaparan," katanya.

"Entah kita mengipasi api ketidakstabilan global, atau kita bekerja cepat untuk memadamkan api," ujar McCain.

WFP memperingatkan bahwa jika tren ini terus berlanjut lingkaran malapetaka akan terjadi. "WFP terpaksa hanya menyelamatkan mereka yang kelaparan, dengan mengorbankan mereka yang kelaparan," kata pernyataan itu. ● **tom**



KIRAB OBOR ASIAN GAMES KE-19 DI ZHOUSHAN

Pembawa obor Fan Qun berlari membawa obor saat estafet obor Asian Games ke-19 di Zhoushan, Provinsi Zhejiang, Tiongkok timur, Rabu (13/9).

Presiden Zimbabwe Lantik Putra dan Keponakan Jadi Wakil Menteri

HARARE (IM) - Presiden Zimbabwe Emerson Mnangagwa menunjuk dan melantik putra dan keponakannya sendiri untuk menduduki jabatan Wakil Menteri dalam kabinetnya. Oposisi menyebut pemerintahan baru yang dilantik itu sebagai pemerintahan "terburuk" sejak kemerdekaan negara tersebut.

Seperti dilansir AFP, Rabu (13/9), dalam seremoni pelantikan yang digelar di ibu kota Harare pada Selasa (12/9) waktu setempat, lebih dari 20 menteri dan 10 wakil menteri bersumpah di bawah presiden yang memenangkan masa jabatan kedua bulan lalu dalam pemilu yang menjadi sengketa.

Para pengamat internasional menyebut pemilu Zimbabwe itu tidak memenuhi standar demokrasi. "Saya Emmerson Dambudzo Mnangagwa, Presiden Republik Zimbabwe, menyerukan kepada Anda semua untuk mengambil sumpah jabatan Menteri," ucap Mnangagwa yang kini berusia 80 tahun.

Dalam penunjukan yang digambarkan oleh partai oposisi terkemuka Zimbabwe sebagai hal yang 'sangat mengkhawatirkan', putra Mnangagwa yang bernama Kudakwashe David Mnangagwa yang berusia 34 tahun dilantik sebagai Wakil Menteri Keuangan.

Keponakan Mnangagwa

yang bernama Tongai Mnangagwa yang berusia 45 tahun dilantik sebagai Wakil Menteri Pariwisata.

"Penunjukan ini mengejutkan. Sepanjang kemarin, saya tidak bisa mempercayainya," ucap David kepada wartawan setelah dirinya dilantik.

Dia akan menjabat di bawah Mthuli Ncube, yang menurut para pengkritik telah menyebabkan keruntuhan ekonomi negara dan inflasi yang tinggi, namun tetap mempertahankan jabatan menteri.

"Terdiri atas teman-teman, keluarga, loyalis (Mnangagwa-red) dan orang-orang yang paling tidak memenuhi syarat, kabinet ini adalah yang terburuk sejak kemerdekaan Zimbabwe tahun 1980," sebut juru bicara partai oposisi terkemuka Zimbabwe, Kotalis Waga untuk Perubahan (CCC), Promise Mkwanzani.

Dia memilih kembali menjabat Presiden Zimbabwe pada 23 Agustus lalu, dengan 52,6 persen suara mendukung dirinya melawan 44 persen suara untuk ketua CCC Nelson Chamisa (45).

CCC menyebut hasil pemilu itu 'cacat, amburadul dan ilegal', dan menuntut digelarnya pemilu ulang.

Para pemantau regional dan internasional juga mengkritik berbagai kejanggalan dalam pemungutan suara di negara tersebut. ● **tom**

Kanselir Jerman Desak Perundingan Baru Perlucutan Senjata Nuklir

BERLIN (IM) - Kanselir Jerman Olaf Scholz menyerukan perundingan internasional baru mengenai perlucutan senjata nuklir.

Dia mengatakan pada Selasa (12/9), bahwa tidak hanya Rusia dan Amerika Serikat (AS) yang didesak untuk melakukan itu, tetapi juga Tiongkok harus terlibat juga.

"Memulai awal yang baru dalam pengendalian senjata akan menjadi sangat penting," kata Scholz pada sebuah acara keagamaan di Berlin.

Menurut Scholz, beberapa negara lain juga telah membangun persenjataan nuklir. Dia menyoroti tentang mencegah Iran memproduksi uranium yang dapat berkontribusi pada produksi senjata nuklir. Tindakan untuk mencegah kondisi itu dinilai masih merupakan tugas penting.

Scholz mengatakan, senjata nuklir merupakan ancaman nyata terhadap umat manusia. Pertimbangan itu yang membuat ada kewajiban segera untuk melakukan segala kemungkinan untuk memastikan senjata tersebut tidak pernah digunakan.

Menurut Institut Penelitian Perdamaian Internasional Stockholm (SIPRI), jumlah senjata nuklir yang

beroperasi sedikit meningkat pada 2022. Negara-negara menerapkan rencana modernisasi dan perluasan kekuatan jangka panjang.

Saat ini, AS, Rusia, Tiongkok, Inggris, Prancis, India, Pakistan, Israel, dan Korea Utara adalah negara-negara pemilik senjata nuklir. Antara negara-negara tersebut, Rusia, AS, dan Tiongkok dipandang sebagai kekuatan dominan dalam hal jumlah senjata nuklir.

Menurut portal statistik daring Statista, ada sekitar 12.500 hulu ledak nuklir di seluruh dunia per Januari 2023. Rusia memimpin dengan 5.889 hulu ledak nuklir, diikuti oleh AS dengan 5.244 dan Tiongkok dengan 410.

Prancis memiliki 290 hulu ledak nuklir, Inggris memiliki 225, Pakistan memiliki 170, India memiliki 164, Israel memiliki 90, dan menurut perkiraan Korea Utara memiliki 20 hulu ledak.

AS dan Rusia memiliki program ekstensif dan mahal yang sedang berlangsung. Hal itu untuk mengganti dan memodernisasi hulu ledak nuklir, sistem pengiriman rudal, pesawat terbang, dan kapal selam mereka, dan fasilitas produksi senjata nuklirnya. ● **gul**